

26 mars 2013

**13.137**  
ad 13.015

**Postulat Karim-Frédéric Marti, Carol Gehringer, Philippe Loup et Yvan Botteron**

**Neuchâtel va-t-il enfin faire la paix avec son passé?**

Chaque fois qu'un visiteur passe par nos murs, il s'étonne: "où sont les traces de votre fantastique patrimoine: nul canton suisse ne peut se targuer d'avoir vécu des comtes, des princes, un prince d'Empire, des rois et enfin un canton-principauté avant de devenir un canton suisse à part entière, soit une république".

Alors que le cloître fini d'être restauré, pourrait-on imaginer, là ou ailleurs, une "promenade" didactique où s'échelonnaient les différents types de régimes politiques qui se sont succédés durant plus de mille ans dans ces lieux? Les portraits de ces anciens "grands Neuchâtelois" pourraient y trouver une place qui permettrait de répondre aux questions de nos hôtes.